

50

**CONCURSO PARA ERIGIR UN
MONUMENTO A CARLOS
MANUEL DE CESPEDES**

El ingeniero Carlos M. Maruri, director del Departamento de Urbanismo Municipal, en su carácter de presidente del jurado que designó la comisión organizadora de los festejos del Cincuentenario de la República, para juzgar los proyectos que se presenten al concurso convocado para erigir el monumento a Carlos Manuel de Céspedes, informó que venciendo el plazo para la presentación de planos y proyectos para dicho monumento, el día 5, los aspirantes deben presentar sus proyectos antes de esa fecha, ya que los proyectos serán exhibidos al público en las oficinas del Historiador de la Ciudad, a partir del día 9.

El monumento será erigido en la antigua Plaza de Armas.

*Información,
agosto 26/1953.*



**PATRIMONIO
DOCUMENTAL**

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA